
　３人とも学生時代に苦しい思いをしていたと
聞きましたが、障がい者であろうと同じ「人」
に変わりはありません。今までコロナ禍であま
り元気がありませんでしたが、とても元気が出
ました。（Ｏ）

　皆さんの太鼓をたたく姿勢が良すぎて、私も
皆さんのようにマネしたいです。私は、「声が
小さい、聞こえない」と言われています。これ
からは、夢大使さんみたいな元気がある大人を
目指したいです。（Ｙ）

     香焼の窓 （学校便り）
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７月２日（土）【土曜授業】　瑞宝太鼓「夢大使」講演会③

生徒の感想＆画像でご紹介します。

　僕は、太鼓に興味がなかったので最初は楽
しくないと思っていました。でも、太鼓の魅
力に「夢大使」の公演を見て気づきました。
（Ａ）

　一番印象に残っているのは、夢大使さんの
笑顔です。夢大使さんの笑顔で、学校のみん
なが笑顔になりました。（Ｋ）

　講演を通して、太鼓を１回でもやってみた
いという気持ちになりました。（Ｍ）

　すごく力強い太鼓の音が響き渡り、見ている
人も、実際にしている人もとても楽しそうで、
自分も楽しい気持ちになりました。（Ｅ）

　僕が一番感動したのは音の響きです。体育館
全体が揺れているのかと思うほど、迫力ある太
鼓の響きが全身に伝わり感動しました。（Ｓ）

　力を抜いて叩いてみると思った以上に音が出
てびっくりしました。太鼓ってとてもすごいな
と感じました。（Ｍ）

　とてもすごい演奏でした。太鼓は人を笑顔
にする力があると分かりました。笑顔で演奏
してくれたので、こちら側も笑顔で楽しく見
てました。（Ｏ）

　苦しい中で、自分の信じる道を歩んでいく
ということは、私にはとてもできないことで
す。でも、どんなに苦しくても目の前の問題
にしっかり向き合っていきたいと思うように
なりました。（Ｈ）

　僕は、今回初めて、太鼓はかっこいいなと
思いました。ありがとうございました（Ｍ）


